



Histoire et patrimoine L'histoire des Acadiens de Terre-Neuve-et-Labrador commémorée par un monument

Les Titres

P3 : Fin de semaine chargée sur la Côte-Ouest pour les organismes francophones provinciaux

P6 : Que faire des déchets qui s'entassent au dépotoir de Wabush?

P10 : Faible fréquentation aux 5 à 7 communautaires de Saint-Jean

P11 : Deuxième édition de Place aux jeunes TNL

P12 : Avalon, numéro un des destinations côtières mondiales

P12 : Un terre-neuvien vice-président de *Canadian parents for French*

P13 : Un nouveau prix pour *L'archipel du docteur Thomas*

Sommaire

La Une	1-2
Focus	3
Côte-Ouest	3-4-5
Labrador	6-7
Avalon	8-9-10
Caricature	11
Actualités	11-12-13-14
Section Jeunesse	14
Bicolos	15
Jeux/horoscope	16
Annonces	17-18-19-20



De gauche à droite : Jules Costudio, Tony Cornect, Judy Woods, Melinda Oliver-Morazé, Jean Gaudet, Peter Fenwick, Robert Cormier, Stan Félix et Françoise Enguehard

Karine Gaudreau
Péninsule de Port-au-Port

L'héritage acadien des habitants de la péninsule de Port-au-Port est désormais commémoré par un monument de l'Odyssée acadienne, se dressant fièrement au pare Boutte du Cap, à Cap Saint-Georges, immortalisant ainsi la mémoire de leurs ancêtres. Le dévoilement du monument a eu lieu le 30 octobre dernier, en marge de l'assemblée générale annuelle de la Fédération des francophones de Terre-Neuve et du Labrador (FFTNL).

Le monument est le premier en son genre dans la province. Terre-Neuve-et-Labrador (TNL) se joint ainsi aux trois autres provinces atlantiques et à Saint-Pierre-et-Miquelon où les sept autres monuments prennent place.

Ce monument de l'Odyssée acadienne à Cap Saint-Georges témoigne de l'arrivée des Acadiens dans la province après la déportation. « Ce monument symbolise et rappelle la longue et intéressante histoire que nous partageons avec les Acadiens qui se sont installés sur la péninsule de Port-au-Port et sur la côte sud-ouest de Terre-Neuve il y a si longtemps », précise M. Tony Cornect, député de la circonscription de Port-au-Port. « Il est approprié que nous rendions hommage aux femmes, hommes et enfants qui sont venus dans cette province et qui ont tellement contribué à la culture de cette région. Grâce à leur force d'âme, le caractère francophone de la région continue à prospérer de nos jours. »



Page 3 : Prix Roger Champagne
Sylvia Oliver est honorée par l'ensemble
de la francophonie provinciale